

JOURNÉE DE L'ENVIRONNEMENT

CONFÉRENCE SUR:

"JEUNES ET ENTREPRENEURIAT VERT AU CAMEROUN : SECTEURS RECYCLAGE ET ÉNERGIES PROPRES"

Yaoundé le 04 juin 2025, Salle de conférence CECOSDA



Agenda de la conférence

THEME : Entrepreneuriat vert et opportunités pour les jeunes au Cameroun : défis du recyclage du plastique et du secteur des énergies propres

Heures	Activités
09h30-10h00	Accueil, inscription et installation des participants
10h00-10h10	Mot de Bienvenue: Présentation de l'ordre du jour et des panélistes et contextualisation de la Journée mondiale de l'Environnement 2025
10h10-11h25	Début des interventions: 1- Entrepreneuriat vert et opportunités pour les jeunes au Cameroun : défis du recyclage du plastique (20mn) • MINEFOP : offre de de formation dans le domaine du recyclage et opportunités subvention des formations dans le recyclage du plastique (Mme LAMILEN) (10mn) • Réseaux Ecopreneurs 237 : Présentation d'une activité de recyclage de plastique dans la ville de Yaoundé (M. ONANA) (10mn) 2- Entrepreneuriat vert et opportunités pour les jeunes au Cameroun : défis du secteur des énergies propres (30mn) • SCHNEIDER Foundation - Opportunités d'entrepreneuriat vert dans le secteur des énergies dans un contexte de transition écologique (Mme Odile NGUIMBUS) (10mn) • MINEE - Énergies propres : législations et normes autour des énergies renouvelables qui permettent aux jeunes de se lancer dans les énergies propres (Mme SA'A) (10mn) • FLEC : Exemple de programme de formation en énergie verte • Les politiques qui encadrent l'entrepreneuriat vert (MINEPDED) (10mn) Perspectives : comment les chefs d'établissements voient l'avenir du solaire au Cameroun (prise de parole orienté à chaque chef d'établissement) – (25mn)
11h25-12h10	Début des expositions -Pitches d'élèves : Présentation des maquettes de projets fabriqués par les lauréats -Présentation activité de recyclage Écopreneurs -Démonstration d'utilisation multiple des groupes solaires Équitable Énergie de CECOSDA -Remise des prix aux Lauréats des Lycées Techniques de: MFOU, NSAM, MBANKOMO
12h10-12h30	Synthèse photos de fin et collation

Déclaration N° 00001195/RDA/J06/BAPP
Siège Social : Yaoundé (Biyem-Assi)
B.P.: 30975 TEL: (+237) 677 048 788
Site web: www.cecосda.org
Email: infos@cecосda.org

Communicate for a sustainable future

WORLD ENVIRONMENT DAY

CONFERENCE ON: "YOUTH AND GREEN ENTREPRENEURSHIP IN CAMEROON: RECYCLING AND RENEWABLE ENERGY SECTORS"

Yaounde, June 4, 2025 – CECOSDA Conference Hall



Conference Program

THEME: Green Entrepreneurship and Opportunities for Youth in Cameroon: Challenges of Plastic Recycling and the Clean Energy Sector

Time	Activity
9:30-10:00 AM	Participant Registration and Seating
10:00-10:10 AM	Welcome Address: Presentation of the Agenda, Panelists, and Context of World Environment Day 2025
10:10-11:25 AM	Start of Presentations: Green Entrepreneurship and Opportunities for Youth in Cameroon: Challenges of Plastic Recycling (20 min) MINEFOP: Training opportunities and subsidies for plastic recycling training programs (Mrs. LAMILEN) (10 min) Ecopreneurs 237 Network: Showcase of a plastic recycling initiative in Yaoundé (Mr. ONANA) (10 min) Green Entrepreneurship and Opportunities for Youth in Cameroon: Challenges in the Clean Energy Sector (30 min) Schneider Foundation: Green entrepreneurship opportunities in the energy sector amid ecological transition (Mrs. Odile NGUIMBUS) (10 min) MINEE: Clean energy legislation and renewable energy standards for youth entrepreneurship (Mrs. SA'A) (10 min) FLEC: Example of a green energy training program MINEPDED: Policies supporting green entrepreneurship (10 min) Future Outlook: Perspectives from school principals on the future of solar energy in Cameroon (oriented remarks from each principal) – (25 min)
11:25 AM-12:10 PM	Exhibitions Begin: - Student Pitches: Presentation of project prototypes by winning students - Ecopreneurs Recycling Activity Showcase - Demonstration of Multi-Use Solar Systems by CECOSDA's Équitable Énergie - Award Ceremony for Winning Technical High Schools (MFOU, NSAM, MBANKOMO)
12:10-12:30 PM	Closing Remarks, Group Photo, and Refreshments

Communicate for a sustainable future

Déclaration N° 00001195/RDA/J06/BAPP
Siège Social : Yaoundé (Biyem-Assi)
B.P.: 30975 TEL: (+237) 677 048 788
Site web: www.cecosda.org
Email: infos@cecosda.org